## Flensburger Tageblatt 28. Februar 2015

## Plan übertroffen: Serviceclubs erzielen

## 25 000 Euro beim Adventsmarkt



Erfolg mit dem Adventsmarkt: Vertreter der Serviceclubs in der Walzenmühle.

SH-7

FLENSBURG Am Ort des Erfolges, der Walzenmühle in der Neustadt, berichteten die Hauptinitiatorin des großen Adventsmarktes, Jutta Rosenthal vom Rotary Club Flensburg Nordertor, und ihre Mitstreiter von der Ausschüttung des Überschusses an mehrere Einrichtungen. Mit 25 000 Euro wurde das im vergangenen Jahr angestrebte Ziel von 20 000 deutlich übertroffen.

Darüber freuten sich Vertreter des Abenteuerspielplatzes Taubenstraße (für eine neue Feuerstelle), des Kinder-und Jugendhospizdienstes (für eine Familienfreizeit), des Schutzengel e.V. (zur Fortbildung der Ehrenamtlichen), der Lernpaten der Soroptimisten (für das Projekt

"Ich kann's") sowie der Geschenkaktion des Rotaract-Clubs und der profamilia (für das Projekt "Ziggy zeigt Zähne"). Es wurden Beträge zwischen 1000 und 8000 Euro ausgeschüttet.

Jutta Rosenthal hob bei der kleinen Feierstunde den erneuten großen Einsatz aller Serviceclubs hervor, "die mit neuen und bewährten Ideen und unermüdlicher Energie zu dem großen Erfolg beigetragen haben". Möglich wurde der Erfolg darüber hinaus durch den Erlös einer großzügig bestückten Tombola, den Verkauf der Briefkarten mit Motiven von Käte Lassen und eines von Rotariern gestalteten Kochbüchleins. Auch die Inhaber des Restaurants Wal-

zenmühle, Roberto Gavin und Daniel Kroll, trugen durch die kostenlose Überlassung ihrer Räumlichkeiten zum Erfolg bei – ebenso wie einige professionelle Anbieter, die ganz oder teilweise ihre Erlöse spendeten. Besonders herausgestellt wurde das Engagement von Ulf Hansen, Bücher Rüffer, der von Beginn an den Adventsmarkt kontinuierlich dadurch unterstützt hat, dass er den gesamten durch den Verkauf der Bücher erzielten Erlös in den Spendentopf gab. Vom Präsidenten des Rotaryclubs Flensburg Nordertor, Ulrich Leupelt, wurde ihm dafür die Paul Harris Fellow-Medaille überreicht, eine besondere und seltene Anerkennung des Rotary International.

Jutta Rosenthal erhielt für ihr beständiges, zeit- und arbeitsintensives Engagement im Dienste der guten Sache Dank und Blumen, die sie in Vertretung für alle engagierten Mitstreiter entgegen nahm.